



Von heute bis Sonntag (24. bis 26. Juni) findet die 45. Internationale Amateurfunkausstellung HAM RADIO unter dem Motto "Wiedersehen mit Freunden" statt. Zur letzten Ausstellung vor Corona kamen 2019 mehr als 14.000 Amateurfunk-Fans aus 50 Ländern.

Leadin

Von heute bis Sonntag (24. bis 26. Juni) findet die 45. Internationale Amateurfunkausstellung HAM RADIO unter dem Motto "Wiedersehen mit Freunden" statt. Zur letzten Ausstellung vor Corona kamen 2019 mehr als 14.000 Amateurfunk-Fans aus 50 Ländern. Bettina Hoffmann berichtet.

Nach zwei Jahren Pause bauen die Amateurfunkfreunde ihre Antennen auf, haben ihr bestes Funkequipment dabei und sind bei Europas größter Amateurfunkmesse, der HAM RADIO, in Friedrichshafen zu Gast. Die Messe ist Anziehungspunkt für Funkamateure aus der ganzen Welt, die sich erstmals seit der Corona-Pandemie wieder persönlich treffen, über ihr Lieblingshobby austauschen und sich mit neuestem Zubehör versorgen können. Außerdem mit dabei: Die Initiative "Notfunk Bodensee". Sie stellt auf der Messe ein Pilotprojekt zur Unterstützung in Katastrophenfällen vor.
Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen